

Beschluss des Landrates vom 13.12.2017

Nr. 1821

3. Erteilung des Kantonsbürgerrechts an eine ausländische Staatsangehörige / Mit- einbezug in die Einbürgerung ihrer Mutter 2017/551 tlö

Kommissionspräsident **Georges Thüring** (SVP) sagt, es gehe um die Einbürgerung eines kleinen Kindes. Dessen Mutter wurde am 22. September 2016 eingebürgert. Es hat aber nicht mehr erreicht, das damals frisch geborene Kind mit einzubeziehen. Das soll heute nachgeholt werden.

Die Petitionskommission empfiehlt die Einbürgerung mit 7:0 Stimmen.

Eintreten ist unbestritten.

::: Der Landrat erteilt der Bewerberin mit 79:0 Stimmen das Kantonsbürgerrecht und legt die Gebühr gemäss dem regierungsrätlichen Vorschlag fest.
